

Männedorf, im Februar 2016



DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Emma Käser-Zollinger

hat uns tief beeindruckt. Wir danken herzlich für alle Zeichen der Wertschätzung der lieben Verstorbenen. Wunderbar berührende Musik von Monika Noordermeer und Frédéric Champion, die tröstenden, aufbauenden Worte und Gedanken am Grab und an der Trauerfeier durch Pfarrer Andreas Eilers werden uns weiterhin begleiten.

Ein herzliches Dankeschön für die einfühlsame Begleitung unserer Mutter durch Frau Dr. Sibylle Brandenberger. Für die liebevolle Betreuung durch das Team «Wiesengrund», ebenso allen Mitbewohnern im Alters- und Pflegeheim Emmaus für die freundliche Zuneigung danken wir von Herzen.

Ein langes, erfülltes Leben hat nun seine Vollendung gefunden.

Die Trauerfamilie